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名古屋千種□一夕リークラフ

承認 、982年8月2-日

例会日 火膳日 1230

例会場 名古屋東急ホテル

睾務局 TEL7635.10FAX7635'21

会長 含人経昭

幹聿 池森田幸

匝調,会蒻委舅長尾関武弘

題字黒野清字

1 ロータリーの未来は
あなたの手の中に

THEFUTUREOFROTARY

ISINYOURHANDS 2009~2010年腱RI公腿ジョンケニー
NQ 2

には法身の大|ﾖ如来は無色無形であるけれど、密教では

法身の仏が教を説き（法身説法）又報身の無限大に大き

な阿弥陀如来も観想をこころみる凡夫にたいしても慈

悲の心からかりに一丈六尺の身体を現して下さるとい

われています。

……･…･………･…．．………………今日の例会……”

第1299回平成22年1月5日 （火）

新年例会 午後6時於：松楓閣

．．…………･…．．…･………．．…先週の例会

第1298回平成21年12月22日 （火） 晴

友愛の日

◆12月理事役員会議事録

1) RCC (地域社会共同隊）結成伝達式の件。

1月26日 （火）地区RCC松崎美都子委員長出席

RCCメンバー数名 承認

2) RCC委員会設置(今年度)の件。

委員長大口弘和副委員長吉田玄

委員 足立一郎・佐久間良治 承認

3）歳末助け合い募金の件。

Ⅸ|:'日新聞へ寄付をする 承認

4）中部経済新聞「ロータリーページ」へ寄稲の件。

5）識 IT率向上推進賞の件。

6）例会場への謝礼を1月12日にする。 承認

7) 111本英次君1月～6月長期休会願いがあり承認

8）牧野登志子さん4月～6月長期休会願いがあり承認

9）小杉啓彰君1月よりより例会出席の報告。

10） 2011～2012年度分区幹事・ 1M実行委員長の選考

日程は次回理事役員会にて審議する。 承認

皇『刃'告…‘,才幾丁刃?÷ず

◆それでこそロータリー

◆出席報告

会貝 48 （43）名 出席35名

出席率 81， 40％

前々回 12／8 （修正出席率） 97， 73％

●1月会員誕生日

萩原喜代子さん（1／2） 林 正路君 （1／3）
吉I1I 玄君 (1/6) 川端圭さん (1/7)

山本眞輔君 （1／8） 油田弘佑君（1／29）

｜ 池森幹事報告’
l) 本日例会終了後､理事役員会を開催致しますので理

事役員は4階桐の間のお集まり下さい。

2）次回例会は1月5日午後6時より新年例会で松楓

閣にて開催いたしますので昼間の例会はございま

せん。

3）東名古屋分区I ~Mの児童画をお願い致しました

が、まだご返事がありませんのでご協力いただけま

す方は至急事務局までお知らせ下さい。

4） 中日新聞文化事業部より第41回日展東海展の割引

券チケットを頂いておりますご希望の方はお帰り

にお持ち下さい。

｜ 舎人会長挨拶’
仏像の大きさ

仏像を生みだした考え方に三身説があります。仏を法

身、報身、応身の三種にわけたものです。法身の仏はそ

もそも真実の教であり、およそ大きさなどといったもの

と関係ありません。

次に報身の仏は裟婆世界の外で教えを説いておりたと

えば阿弥陀如来の身のたけは無限大であり、目は四海の

ような広さがあり、図像化できません。これに対して応

身はこの世の人々に教えを説く仏の身体であり、この世

に現れた釈迦如来がこの応身にあたります。その大きさ

は私たちの身体の､だいたい三倍弱の高さ、一丈六尺(坐

ったときは八尺）であると考えられました。しかし現実

作成者：宮地邦樹(MIYACHI Kuniki)
■参加したロータリーの行事や親善活動

到着後から定期的に受け入れ地区ロータリークラブ

のミーティングに参加し、クラブのロータリアンの方々

と交流しています。

また、ハワイ大学にはロータリークラブのローターア

ク｜､があり、そこに所属し、月に2回のミーティングに

参加。様々な方のスピーチを拝聴する機会にも恵まれ、

非常に充実した活動を行っています。

また、このローターアクトで私や家族、そして派避地

区の名古屋を紹介するスピーチを行いました。自分自身

|安定への努力」会長テーマ 本紙は再生紙を使用しております。



はとても締麓で、タンクラスという丘に登れば素晴らし

い夜景を見ることもできます。まだ訪れていない地域も

数多くあるので、これから勉学に励む傍ら、時間を見つ
けて足を運んでみたいと思います。

や名古屋という街を現地の人々に紹介できるチャンス

は私にとっても非常に貴重なもので､様々な意見や質問
を頂き、充実したスピーチを行うことができました。

また、このハワイ大学ローターアクトは様々なボラン
ティア活動にも従事しています。ピーチの清掃や

「StuffingParty」という大学の書類整理を手伝う作業
地元のAlohaFestivalのパレードに参加しロータリーク

ラブの名前を広める活動、ワイキキでのインターナショ

ナル・フードフェスティバルなど、私もこの地区の多く

のイベントに参加させていただき、親善奨学生として貴

重な体験を得ることができました。ローターアクトのミ

ーティングの際には、近々あるイベントの告知などが行

われ、そこで色々な活動に関わることができるチャンス

がこれからも多くあると思うので､積極的に参加してい

きたいと思います。

■学業面での進捗状況

私自身、日本の大学院で修士号を取得しましたが、ア

メリカの大学院での勉学は日本のそれとは全く違い、
日々大量の課題やリーディングに圧倒され、週末も寮に

こもって勉強という日々が続いています。それに加え
て、プレゼンテーションや授業でのディスカッション、

テストやレポートなど次々と締切りが迫ってきており、

留学前に想像していたものをはるかに超える忙しさで

す。しかし、こちらに来て2か月が過ぎ、アメリカの大
学院での授業のス．タイルにも少しずつ慣れ、同じ寮に住
むクラスメイトなどとも励まし合い、授業でも少しずつ

活躍できるようにもなってきました。初めは留学生とい
う大きなハンディキャップと格闘しながら勉学に励ん
でいましたが、自分のバックグラウンドや経験など、留

学生にしかないメリットも多く存在することに気づき、
その自分の良さも生かせるよう授業でも工夫しながら

頑張っております。

私の所属するハワイ大学第二言語習得研究科は様々
な国からの留学生が多く所属しており、様々な言語や文

化を学ぶことのできる素晴らしい環境だといえます。
ロータリー財団の国際親善奨学生であることは、ロータ

リークラブと直接関係のない場所でも生かされており、

彼らとの交流の中で自分の国や文化を紹介できること
は非常に良い経験だと思っています。

■受入国の観察、観光した史跡など

ハワイという州は、アメリカの中でも非常に特殊な環

境にあり、一歩街を歩けば、様々なエスニシティの人々
に出会います。特にアジア系の人々が占める割合は高
く、日本語の話せない日系人の方々ともたくさん交流す

る機会がありました。ワイキキに行くと多くの日本人観

光客がいるため、アメリカにいるということを忘れてし
まいそうになるのですが、一歩ワイキキを離れると日本
語はもちろん通じませんし、文化や習慣もやはりアメリ

カであるということに気づかされます。道を行く人やシ

ョッピングセンターなどで知らない人に声をかけられ

たり、陽気に話をしてくる人も多くいるため、最初は日
本との習慣の違いにとまどうこともありましたが、今で
は彼らとの日々の交流もアメリカならではの経験とい

うことで、楽しむ努力をしています。
ハワイのオアフ島には素晴らしい自然が数多く存在

しており、私もワイキキ地区だけでなく、東のカイルア
などの海岸、ノースショアと呼ばれる北の海岸にも行く

チャンスがあり、改めてハワイの自然の素晴らしさに感
動します。ダイアモンド・ヘッドから望むワイキキの街

ホノルルサンセットRC例会場にて
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！ 浅井誠寿 松居さん有難うございました

｜ 今日は柚子湯私は朝湯の習慣ですので朝入ってき

’ ました 金色を七つゆたけき柚子湯かな
’ 池森由幸 今年一年ありがとうございました

｜ 来年も皆様にとりまして良き年になりますようにお祈
I り申し上げます
！ 樫尾富二 昨日12月21日に還暦の誕生日を
｜ 迎えました見た目も精神的にもまだまだ若いと思っ

’ てますロータリー･医師会をはじめ仕事･社会奉仕に
’ 今後も努めたいと思います

｜ 加藤 顕 ホームクラブご無沙汰しました
｜ 加藤重雄 年末会員家族懇親会ではなだ万食事
！ 券他たくさんの景品が当たり、有難うございました
｜ 久野峯一 12月15日家族会で孫に大きな
｜ 「くまのぬいぐるみ」を頂きありがとうございました
！ 松居敬二 上半期最後の例会です会長・幹事・

I 理事役員の皆様ご苦労様でした又家内の新型インフ
｜ ルエンザも完治しました年寄といって安心していら
’ れません皆様気をつけて下さい

｜ 宮尾紘司 良くなりますように
｜ 鈴木理之
’ 年末家族会最高のプレゼントを頂きました

｜ 鈴木聖三 さる12月7日長女に2番目の娘が
｜ 帯広で生まれました2番目の孫です
’ 渡邊源市さんのクリスマス特別講演会に出席させて

｜ 頂きました先生に進取の気概に敬意を表します
｜ 舎人経昭 21年度の例会も今日で最終となり
！ ました会員の皆様には公私ともに色々ご支援ご協力
｜ をいただき有難うございました来年こそ不況を脱し
I 経済が安定した年となりますよう祈念いたします
’ 足立一郎 伊藤健文 小林 明

｜ 小林英毅 牧野登志子 三好 親
｜ 水谷祥督 大口弘和 大谷 恩
！ 佐野 寛 佐々木敏夫 竹内眞三

I 山本英次
I 良いお年をお迎え下さい
！ 油田弘佑 萩原喜代子 林 正路
｜ 川端 圭 山本眞輔 吉田 玄
’ 会員誕生日祝い
｜ 谷口 優 吉田節美 夫人誕生日祝い
l 水谷祥督 結婚記念日祝い

｜合計’05， 000円 ｜
、
、 －－－－－－口...-9... ...Q-.1.. 0... 1... ,...一一Q■..-.... ... ,... ,... ,...--U■■■-.... ,...--〆

次回例会平成22年1月12日 （火） 3階 錦の間
卓話‘‘アメリカ・ トラッド・ミュージックツアー ,， 会員 山本英次君


